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Un total de 828 individus répartis entre 93 espèces dans la station Est et 606 individus dans la station
Ouest appartenant à 82 espèces sont capturés à l’aide de la technique des pots Barber. Les Insecta
dominent dans les deux stations avecune abondance relative A.R. % = 61,71 % pour la première et
52,81 % dans la deuxième station. La diversité de Shannon-Weaver (H’) des espèces faisant partie
des disponibilités trophiques varie entre 1,03 bits et 3,85bits pour la station 1 et entre 0,76 bits et
3,92 bits pour la station 2.L’étude du régime alimentaire de Phylloscopuscollybita dans la station
1 a permet de recenser 73 espèces. Sur l’ensemble de 365 individus ingérés,la classe des Insecta
domine (A.R. % = 86,58 %). Au sein de cette dernière classe l’ordre le plus fourni en espèces est
celui des Hymenoptera (A.R. % = 68,67 %) suivi par les Coleoptera (A.R. % = 10,13 %). L’espèce
présentant l’abondance relative la plus élevée est Tapinomanigerrimum. La diversité par fiente est
basse variant entre 0 bits et 2,81 bits et les espèces-proies montrant un équilibre entre eux. Les
classes de tailles les plus fréquentes sont celles de 3 mm (39,45 %). Les biomasses moyennes des
fientes analysées sont comprises entre 0 g et 5,44 g. L’indice de fragmentation montre que les
éléments sclérotinisés sont moyennement fragmentés (P.F. % = 42,35 %). Les espèces les moins
sélectionnées par Phylloscopuscollybita sont au nombre de 61 espèces. 7 nids ont fait l’objet de
l’étude de la nidification du Pouillots véloce. Les mensurations ont été effectuées afin de déterminer
le diamètre externe moyen (9,2 cm), le diamètre interne (moy. 7,5 cm), la hauteur (moy. 10,85 cm)
et la hauteur par rapport au sol (2,4 m).

Mots-clés : Phylloscopus collybita, Lac Tonga, Régime alimentaire, Nidification, Tapinoma,



A total of 828 items belonging to 93 species in the first station and 606 individual representing 82
species was captured by pitfalls. Insecta dominate the other classes with an abundance of 61,71
% in the first station and 52,81 % in the second. The diversity of trophic disponibility calculated
using Shannon-Weaver index (H’) shows values between 1,03 bits and 3,85 bits in first station and
0,76 bits and 3,92 bits for the second. The study of the diet of Phylloscopuscollybitalet us to find
73 species. In 365 individuals eaten, the Insecta dominate (A.R. % = 86,58 %). Hymenoptera is the
order the most represented (A.R. % = 68,67 %) followed by Coleoptera (A.R. % = 10,13 %). the
species wich take the first place with the highest abundance is Tapinomanigerrimum. The Shannon-
Weaver index revelate values from 0 bits to 2,81 bits. The most frequent size range was species
of 3 mm. Biomasses of species eaten was 0 g et 5,44 g in each diet. The fragmentation of items
is medium (P.F. % = 42,35 %). We count 61 selected species by common Chiffchaff. 7 nests was
studied. Mensurations effectuated wasextern diameter, interne diameter, height andheight from the
ground.

Ke y words : Phylloscopus collybita, Tonga Lake, Diet, Nesting, Tapinoma,
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